



**Frauen aller Konfessionen laden ein zum
Weltgebetstag**

"Nehmt Kinder auf und ihr nehmt mich auf"
(Markus 10,13-16)

**Freitag, 4. März 2016
um 19.30 Uhr**

**in der evangelisch-methodistischen Kirche,
Sedanstraße 18**

Ruth Mariet Trueba Castro

Dieses Wort aus dem Markusevangelium ist für die Frauen aus Kuba, die die Texte und Lieder des diesjährigen Gottesdienstes ausgewählt haben, sowohl Zusage als auch Aufforderung: Mit den Kindern, die Jesus empfängt und segnet, sind zugleich alle gemeint, die in der gesellschaftlichen Hierarchie ganz unten stehen. Im Gottesdienst beschreiben Mädchen und Frauen ihren Alltag: Sie wertschätzen das gute Bildungs- und Gesundheitswesen auf Kuba, teilen uns aber auch mit, wie die wirtschaftliche Krise und die anhaltende Auswanderung die Familien belastet. Wie im Titelbild ausgedrückt, so hoffen sie, dass sich dabei Fenster öffnen, Mauern fallen und Menschen aller Hautfarben und aller Generationen gemeinsam in eine bessere Zukunft gehen können. Der Weltgebetstag ist eine weltweite, ökumenische Basisbewegung christlicher Frauen. Das Herzstück ist ein Gottesdienst, den jedes Jahr Frauen eines anderen Landes vorbereiten. Der christliche Glaube, Gebet und Handeln für eine gerechte Welt gehören beim Weltgebetstag untrennbar zusammen.

Kommt mit, lasst euch entführen mit Musik aus der Karibik. Zum Mitfeiern sind wir alle herzlich eingeladen.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

14:43:33 22.02.2016